

Kodim 0209/LB Peduli, Dandim Serbu Rakyat Kegiatan Vaksinasi

azhar harahap - LABUHANBATU.PUBLIKSUMUT.COM

Mar 28, 2022 - 01:17



Ket.Foto: Dandim 0209/LB, Letkol.Inf.Asrul Kurniawan Harahap, S.E., MTr(Han) Memberi Semangat Kepada Anak Santri Pesantren Melakukan Vaksinasi Di Pondok Pesantren Kabupaten Labuhanbatu Selatan

LABUHANBATU- Labuhanbatu raya merupakan tiga kabupaten pecahan dari kabupaten labuhanbatu dahulunya di provinsi sumatera utara. Dimana labuhanbatu raya adalah Kabupaten yang ditempati dari beberapa suku, etnis, adat dan budaya.

Pada tahun 2020 Indonesia dilanda dengan musibah wabah virus corona yang disebut Corona virus disease 2019 (Covid-19), Dimana virus tersebut telah hadir di daerah labuhanbatu raya provinsi sumatera utara.

Dalam hal tersebut, Pemerintah Indonesia melakukan penanganan pencegahan terhadap rakyatnya melalui vaksinasi dengan berkoordinasi antar lembaga dengan dibentuk gugus tugas yang melibatkan TNI/Polri, Termasuk daerah labuhanbatu raya provinsi sumatera utara yang juga melibatkan kodim 0209/lb dalam penanganan kegiatan vaksinasi kepada masyarakat daerah labuhanbatu raya untuk pencegahan virus covid-19 maupun penyakit corona virus baru.

Kodim 0209/lb peduli dengan kesehatan masyarakat daerah labuhanbatu raya dengan melaksanakan vaksinasi agar labuhanbatu raya terbebas dengan penyakit Corona virus disease 2019(Covid-19).

Pelaksanaan kegiatan vaksinasi kepada masyarakat daerah labuhanbatu raya yang dilakukan Kodim 0209/lb yang dikomandoi Letkol.Inf.Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr(Han) salah satunya di Makodim 0209/lb. Dalam kegiatan tersebut diserbu masyarakat dari kalangan manapun.

Dalam kegiatan vaksinasi 1 yang dikomandoi Letkol.Inf.Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr(Han) masyarakat daerah labuhanbatu raya antusias mendatangi Makodim 0209/lb untuk vaksinasi agar mereka sehat terbebas dari penyakit virus tersebut.

Tetapi Letkol.Inf.Asrul Harahap, S.E.,M.Tr(Han) yang menjabat Dandim 0209/lb saat ini tidak diam dan memerintahkan bawahannya seluruh Koramil menyerbu masyarakat daerah labuhanbatu raya agar masyarakat tersebut tidak terdampak dan sehat dari penyakit virus Corona tersebut.

Dandim 0209/lb juga menghimbau kepada bawahannya agar sektor perbatasan laut labuhanbatu raya melakukan pencegahan bagi warga asing untuk masuk ke wilayah daerah labuhanbatu raya supaya masyarakat daerah labuhanbatu raya tidak terdampak dengan penyakit virus corona.

Dalam kegiatan vaksinasi, Letkol.Inf.Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,MTr(Han) juga menyerbu lanjut usia(lansia) dan anak-anak untuk vaksinasi sesuai anjuran dari pemerintah.

Kodim 0209/lb terus tiada hentinya melakukan kegiatan vaksinasi dari tahap vaksinasi 1 hingga vaksinasi 3 yang dimaksud vaksinasi boster. Agar masyarakat ketiga kabupaten labuhanbatu dalam waktu dekat tahun 2022 ini bisa melakukan ibadah puasa dan shalat berjamaah di masjid maupun agama lainnya terbebas dari penyakit virus covid-19.(MAH)